

La presse nationale algérienne annonce depuis vendredi la rencontre entre Hervé Féron et Lammari Mohamed Mehrez, Président du CNASPS (Comité National Algérien de Solidarité avec le Peuple Sahraoui). qui a lieu aujourd'hui, dimanche 30 septembre 2012. Ici, dans le quotidien national "Horizons" :

CNASPS



La délégation française solidaire avec le droit du peuple sahraoui à l'autodétermination, conduite par M. Hervé Féron, député maire de Meurthe-et-Moselle, de retour des camps de réfugiés sahraoui, sera reçu par M. Lammari Mohamed Mehrez, président du CNASPS, demain à 14h. Un point de presse y est prévu.

